

Freund kennengelernt haben, der ihnen in verschiedenster Form die helfende Hand reicht und ihren Kampf für nationale Unabhängigkeit und wirtschaftlichen Neuaufbau und gegen Aggression unterstützt.

Während der Imperialismus, Zionismus und die Reaktion die Lage in der Region verschärfen, bemüht sich die Sowjetunion mit all ihrer Kraft darum, der Aggression Einhalt zu gebieten, die Spannungen zu beenden und im Nahen Osten einen gerechten und dauerhaften Frieden zu verwirklichen.

In diesem Zusammenhang kommt den Vorschlägen von Genossen Leonid Iljitsch Breshnew, die er auf dem XXVI. Parteitag der KPdSU vorgelegt hat, eine hohe Bedeutung zu. Diese sind darauf gerichtet, die Sicherheit der Völker und Staaten der arabischen Golfregion zu gewährleisten und eine internationale Konferenz, unter Beteiligung der PLO, einzuberufen mit dem Ziel, die israelische Okkupation arabischen Territoriums zu beenden, die unveräußerlichen Rechte des palästinensischen Volkes, einschließlich seines Rechts auf Gründung eines unabhängigen Staates, und das Recht der Staaten in der Region, in Frieden zu leben, zu verwirklichen.

Das Gespenst des kalten Krieges und der Kurs bestimmter imperialistischer Kreise auf Verschärfung der internationalen Lage, der sich ebenfalls auf unsere Region und unsere Völker auswirkt, erfordern von uns, den Kampf gegen diese Gefahren, ebenso wie in der Vergangenheit, im festen Bündnis und in enger Freundschaft mit den Kräften des Friedens und des Sozialismus, ihnen voran die Sowjetunion, zu führen.

Liebe Genossen! Die Erfolge, die das befreundete und den Prinzipien des proletarischen Internationalismus treu ergebene Volk der DDR beim Aufbau der sozialistischen Gesellschaft unter Führung eurer erprobten marxistisch-leninistischen Partei errungen hat, erfüllen unsere Herzen und die der übrigen werktätigen Volksmassen in unserem Land und in unserer Region mit Freude und Stolz.

Ich wünsche euch aus ganzem Herzen viel Erfolg und Fortschritte auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens und eurem fleißigen, begeisternden und aktiven Volk Wohlstand, Glück und Gedeihen.

Es leben der proletarische Internationalismus und die Prinzipien des Marxismus-Leninismus!

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

JOHN BIZZELL, *Mitglied des Zentralen Exekutivkomitees und Organisationssekretär der Kommunistischen Partei Kanadas*: Genosse Vorsitzender, Genosse Erich Honecker, Genossen Delegierte! Wir überbringen dem X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands herzliche, revolutionäre und brüderliche Grüße von der Kommunistischen Partei Kanadas sowie die besten persönlichen Wünsche ihres Generalsekretärs, des Genossen William Kashtan.

Ihr Parteitag ist in einer schwierigen und widerspruchsvollen Zeit einberufen wor-